



-Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

EN ESPERA. Pese a las incomodidades ocasionadas por el terremoto en el Hospital Rosales, la consulta en especialidades se viene normalizando. Otros servicios

también se van recuperando. Gran cantidad de personas acude diariamente a recibir la atención médica que se ofrece en tiendas de campaña.

## Nuevos casos de plagios por FMLN se denuncian

Más campesinos secuestrados por los grupos subversivos en el área de San Miguel, fueron reportados ayer por el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Al dar los pormenores de este nuevo plagio colectivo de campesinos, el COPREFA señaló que éste ocurrió en el interior de la hacienda La Presa, ubicada en jurisdicción de Comacarán, al incursionar un grupo de facciosos armados con fusiles de alto calibre y ametralladoras, obligando a Francisco Jaime Colorado, Jaime Fuentes, Francisco Lovos y Josefina Rodríguez, a que los acompañaran

cuando abandonaron esa propiedad. Esta, dijeron los vecinos de la hacienda, no es la primera vez que penetran los grupos clandestinos en ese lugar, puntualizando que en otras ocasiones también se han llevado gente de la cual nunca se volvió a saber de ellas, temiéndose hallan muerto durante algún enfrentamiento.

Señalaron los residentes, que esta vez, al igual que las anteriores, llegan ahí y durante algunos momentos se dedican a agitar a la población civil, arengándola a que les ayude en su lucha contra la Fuerza Armada.

-Pasa a la página 17-

## Veda forestal en el bosque El Imposible

Una veda forestal ha sido establecida para proteger los recursos naturales de la región del Bosque El Imposible, declaró el Dr. German Arnoldo Alvarez, Jefe del Departamento Jurídico del MAG.

Según refirió, la veda fue establecida de acuerdo al Decreto Ejecutivo No. 59 publicado en el Diario Oficial No. 154 de fecha 22 de agosto de 1986. Señaló el Dr. Alvarez, esta región está en jurisdicción de San

Francisco Menéndez, Tacuba, Concepción de Ataco, todos del Departamento de Ahuachapán, en un extensión superficial de 5191 Has. 70 a 89, 59 CA.

El citado profesional, explicó que de conformidad con el Arto. 32, cuando las condiciones ecológicas de una zona ameriten, el Po-

-Pasa a la página 13-

## Fuerte robo en una mueblería

Fuerte robo fue perpetrado en la Mueblería Urquiza, situada en Avenida Cuscatlán No. 508, de esta capital, según informan autoridades policíacas.

Los ladrones penetraron al interior del establecimiento, en horas de la madrugada, y se llevaron dinero en efectivo, artículos de gran valor y, además,

-Pasa a la página 7-

## Tránsito instala semáforo en Calle San Antonio Abad

Atendiendo la solicitud de la ciudadanía, fue instalado el semáforo en la Calle que conduce a San Antonio Abad, declaró el coronel Julio César Benavides.

De esta manera, informó, se evitarán accidentes en dicho sector de la periferia, se dará seguridad a los peatones y habrá mayor fluidez del movimiento automovilístico procedente de las colonias Montebello, Miravalles y otros sectores eledeños.

-Pasa a la página 17-



POSIBILIDADES. El Cnel. Jesús Cáceres dice, que la guerrilla tiene pocas posibilidades de triunfo, porque ha perdido credibilidad y la Fuerza Armada ha ganado simpatía.

# En acción estarán dos mil socorristas

Más de dos mil socorristas pondrá en acción La Cruz Roja Salvadoreña, durante las fiestas de Navidad y Año Nuevo, para atender toda clase de emergencias.

Informa el Departamento de Prensa y Relaciones Públicas, que todos los años, Cruz Roja Salvadoreña prepara un Plan de Emergencia que cubre las 52 Seccionales que la institución tiene en todo el país para poder cubrir con efectividad todas las emergencias que se presenten.

Este plan abarca los aspectos preventivos divulgando recomendaciones que contribuyen a prevenir y aliviar el sufrimiento humano, el cual es uno de los principios de Cruz Roja.

En San Salvador, señala, el Cuerpo de Voluntarios Socorristas prepara este Plan de Emergencia para iniciarlo desde el 24 de diciembre a partir de las 19 horas para finalizarlo el día 25 a la misma hora, realizando la misma operación el 31 de diciembre y primero de enero, esto se debe a que el personal administrativo goza de sus respectivas vacaciones.

Además, explica, para el 25 de diciembre y 1 de enero las carreteras del Puerto

-Pasa a la página 5-

## Plan de alfabetización y salud para La Unión

Un programa de salud y cursos de alfabetización para la familia rural, será inaugurado hoy en jurisdicción de La Unión, según informó el Ing. Luis Alvarez Nieto, coordinador del área técnica de PRODERIN.

Refirió que el Programa de Desarrollo Integrado, del MAG, tiene como principal objetivo mejorar las condiciones de vida del

sector campesino en las áreas de salud, educación, organización comunal y otros aspectos importantes para la familia rural.

El Ing. Alvarez Nieto, expresó que las actividades que se están ejecutando en La Unión, se llevan a cabo conjuntamente con la colaboración del Instituto Tecnológico de la Ciudad

-Pasa a la página 11-



RECURSO. El Dr. José Antonio Rodríguez Porth, enfocado ayer que el recurso de inconstitucionalidad contra CAESS que ha interpuesto en la Corte Suprema de Justicia, deberá ser resuelto los primeros días de enero.

## Nueva directiva del Skal Club de El Salvador

Recientemente fue electa la nueva junta directiva del Skal Club de El Salvador.

La nueva directiva, que fungirá en el período 1987-88, quedó integrada de la siguiente manera: José Novoa Flores, presidente; Leonardo Angulo C., vicepresidente; Lisandro Villalobos R., secretario; Roberto Lacayo, tesoro; vocales: A. Roberto Calderón y J. Arnoldo Jiménez; Luis A. Rendón, di-

-Pasa a la página 7-

## Dan mantenimiento a zonas reforestadas

Mantenimiento a las áreas reforestadas en el Departamento de La Unión, dentro del Plan "Unidos para Reconstruir", llevan a cabo los agricultores beneficiados con estos proyectos.

Según informaron voceros del MAG, en las áreas que han sido reforestadas se dio especial tratamiento a la protección de los suelos, carreteras, caminos vecinales y prevención de

la erosión en las haciendas del sector reformado que participan en estos programas de beneficio colectivo.

Los técnicos del MAG, proporcionan la asistencia técnica gratuita a los agricultores que contribuyen en los programas de reforestación, en el sentido de que se les proporcione el mantenimiento adecuado durante la época seca.

-Pasa a la página 5-

## Mucho interés por el libro de aventuras

Interés hay en los sectores culturales, políticos, sociales y populares, por leer el libro "Aventuras y Desventuras de un Periodista Salvadoreño".

La obra ha sido escrita por nuestro compañero de labores Adrián Roberto Aldana, y contiene más de sesenta anécdotas de la vida real, relacionadas con el acontecer nacional, centroamericano y mundial.

Mitad del traje de diez mil ejemplares, ha sido

terminado, y en los próximos días se completará el resto, es decir los siguientes cinco mil.

El ingeniero José Napoleón Duarte, comprará el primer ejemplar de la obra; lo mismo harán el embajador de los Estados Unidos de América, Dr. Ewin G. Corr; el jefe del Estado Mayor Conjunto, general Adolfo O. Blandón; el ministro de Defensa, ge-

-Pasa a la página 11-



20. DEPOSITO. El Ing. Joaquín Alonso Guevara Morán, Presidente del BFA, informó que la Asociación Compañeros de las Américas ya efectuó el 20. depósito por \$25 mil para financiar créditos a mujeres de escasos recursos.



SECRETARIOS MUNICIPALES: Un seminario sobre patrones y procedimientos de trabajo, conforme al nuevo Código Municipal, es impartido a secretarios municipales, con el objeto de elaborar las ordenanzas municipales

y unificar los criterios que regirán las mismas. La actividad es organizada por la Región Central del Ministerio del Interior, con la asistencia de la Dirección de Desarrollo Regional y el Viceministerio del ramo.